Wählerinitiative Kelsterbach

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Kelster Dach Organisation/Sitzungsdienst

Eingegangen am

0 3. Dez. 2018

An den

Magistrat der Stadt Kelsterbach über Stadtverordnetenvorsteherin Helga Oehne Stadtverordnetenbüro/Rathaus Mörfelder Straße 33 65451 Kelsterbach

Kelsterbach, 29.11.2018

Antrag der Wählerinitiative Kelsterbach Nahmobilität fördern - E-Bikes testen

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Der Magistrat wird beauftragt, die notwendigen Schritte zu unternehmen, damit Kelsterbach an der vom Land Hessen geförderten Kampagne "Radfahren neu entdecken" teilnehmen kann. Die Kampagne wird öffentlichkeitswirksam beworben, um nachhaltig wirksam zu werden.

https://www.radfahren-neu-entdecken.de

Begründung:

E-Mobilität kann im kommunalen Umfeld niederschwellig durch E-Bikes erfolgen. Vor allem E-Lastenräder stellen eine gute Alternative zum PKW dar - unabhängig davon wie er angetrieben wird. Durch die Möglichkeit, ein E-Bike vier Wochen lang kostenfrei zu testen, kann ein Bewusstsein für diese Art der Mobilität geschaffen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Bruno Secla

Bruno Zecha Stegstraße 20 65451 Kelsterbach



Tel. 06107 2207 eMail: bruno_zecha@hotmail.com